



Puebla, Pue. a 05 de diciembre de 2024  
**COMUNICADO 005/CMCS/2024**

## **Capacitación de policías de la SSC permitirá que poblanos confíen nuevamente en las corporaciones de seguridad**

*- Los elementos recibieron formación sobre responsabilidades administrativas y ética*

Puebla, Pue. Concluyeron con éxito los cursos de capacitación en materia de responsabilidades administrativas y ética, impartidos a elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), por parte de la Contraloría Municipal, cuya meta fue preparar a más de 700 policías.

Estas acciones dan cumplimiento a los compromisos realizados por el presidente municipal, Pepe Chedraui Budib, de brindar capacitación a policías de la Ciudad para que la Capital cuente con los mejores elementos, obtener resultados favorables en seguridad y la ciudadanía recupere la confianza de las personas servidoras públicas.

La titular del Órgano Interno de Control (OIC), Dulce Lilia Rivera Aranda, exhortó a los elementos de la SSC a cumplir a cabalidad y poner en práctica lo aprendido en los cursos, al manifestar que su objetivo fue proveerlos de las herramientas necesarias para que se conduzcan conforme al marco ético en sus actividades cotidianas.

Las capacitaciones tuvieron verificativo en la Academia de Formación y Profesionalización Policial del Municipio de Puebla, donde se señaló que la ética en el desempeño de sus funciones es fundamental.





Puebla, Pue. a 18 de diciembre de 2024  
**COMUNICADO 006/CMCS/2024**

### **Personal de la Contraloría Municipal mantiene su compromiso de erradicar la violencia de género**

Puebla, Pue. Con el objetivo de sensibilizar a las personas servidoras públicas que conforman la Contraloría Municipal, sobre el tema de prevención y eliminación de la violencia contra las mujeres en general, se llevó a cabo la elaboración de collages denominados “#NoHayExcusa”, que buscan erradicar la violencia de género.

Estas actividades se desarrollaron en el marco de los 16 días alusivos al Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, donde se informó que estas acciones se suman a la lucha para eliminar la violencia de género y con el ánimo de sensibilizar a las personas servidoras públicas de la Contraloría Municipal sobre el tema de prevención y eliminación de la violencia contra las mujeres y niñas de todo el mundo.

En esta actividad se contó con la participación de Dulce Lilia Rivera Aranda Contralora Municipal, quien exhortó al personal a generar conciencia pública para romper el silencio y sumar esfuerzos en la eliminación de la violencia y la discriminación hacia las mujeres, con el fin de contribuir en la construcción de un mundo libre de discriminación y desigualdad.

A estas acciones se sumaron subcontralores, titulares de área y personal administrativo adscrito a esta Secretaría, quienes trabajaron en la elaboración de Collage “#NoHayExcusa”, en el que se plasmaron acciones para erradicar los diferentes tipos de violencia.





Puebla, Pue. a 24 de diciembre de 2024  
**COMUNICADO 007/CMCS/2024**

**Con el operativo alcoholímetro la Contraloría Municipal se suma a la estrategia de seguridad implementada por la SSC**

- *Estas acciones buscan inhibir actos de corrupción por parte de las personas servidoras públicas*

Puebla, Pue. La Contraloría Municipal se sumó este fin de semana a los operativos alcoholímetro que se han implementado por la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en diferentes puntos de la ciudad y que tienen como objetivo garantizar la seguridad integral de los ciudadanos y reducir el número de accidentes viales en la Ciudad.

En este sentido la Titular del Órgano Interno de Control, Dulce Lilia Rivera Aranda, enfatizó que la participación de la Contraloría tiene como objetivo hacer un acompañamiento de los servidores públicos de la SSC y la Sindicatura para supervisar, garantizar la transparencia y vigilar el cumplimiento de la normatividad durante la implementación de estas acciones.

Asimismo señaló que con la presencia del personal de la Unidad de Investigación adscritos a la Contraloría, se busca inhibir cualquier acto de corrupción por parte de los servidores públicos, en caso de detectarlo se llevan a cabo los procedimientos correspondientes.

Dijo que se coadyuva en gran medida en la lucha contra la corrupción, evitando conductas que pudieran representar faltas administrativas o hasta delitos, por parte de autoridades y particulares.

Rivera Aranda, manifestó que con estas y otras acciones, el Gobierno Municipal, que encabeza Pepe Chedraui Budib, reafirma su compromiso con la seguridad vial y la lucha contra la corrupción. Por lo tanto, dijo, estos operativos continuarán aplicándose a fin de garantizar que los mismos cumplan con la legalidad, transparencia y respeto de los derechos humanos.

